

VOYAGES

AUTOUR DU MONDE.

LIVRE TROISIÈME.

CHAPITRE I^{er}.

BYRON.

(SUITE.)

§ 8.

Navigation depuis le détroit de Magellan jusqu'aux îles de Désappointement.

Sortis du détroit de Magellan, nous dirigeâmes notre route à l'ouest jusqu'au 26 avril : nous eûmes alors connaissance de l'île Masafuero, qui nous restait à l'ouest-nord-ouest, à la distance d'environ dix-huit lieues; mais nous n'apercevions point l'île de Juan Fernandez : les nuages qui obscurcissaient l'horizon du côté du nord nous en dérobaient la vue.

Nous gouvernâmes sur Masafuero. Nous en étions à sept lieues au moment du coucher du soleil, et nous passâmes la nuit en panne. Le 27, dès la

iii. 1